

〈学校教育目標〉  
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成  
「元気な子 考える子 やさしい子」

総社市立維新小学校  
令和2年8月26日  
第43号

## 学校教育目標を具体的な行動に！！ (3・4年生)

維新小学校教育目標「元気な子・考える子・やさしい子」を自分たちの生活場面に照らし合わせて、具体的な行動に直し、それを実践していこうという取組を、今3・4年生が実施しています。24日の学級活動の時間に、「よりよい学級にするための大切な行動はどんな行動か考えよう！」という学習課題で一人一人が具体的な生活場面の行動目標を考えて発表し、学級でまとめました。それが次の表です。



	学習中	休み時間	給食時間	そうじ
元気な子	よく手をあげる	よく運動する	よく食べる	すみずみまでそうじする
考える子	自分の意見をよく伝える子	遊びかなおしか考える子 (休み時間にテストやプリントの直しをすることもあつたようです)	めいわくをかけずに食べる	次にすることを考える
やさしい子	分からない子がいたら、教えてくれる子	仲間はすれにしない	給食の時にゆずってくれる	そうじのときにこまっている人を助けてあげる



これから毎日、自分たちで考えた目標を各自がカードでチェックしていきます。3・4年生の児童の皆さん、頑張ってください。そして、さらに素晴らしい学級を作ってください。

### 目印は赤旗です！

二学期が始まって、保健室利用の児童はこれまでにわずか延べ3人。しかも、全て虫刺されが理由です。もちろん気分が悪いなどの熱中症関係での来室はありません。養護教諭の先生もこの数は少ないと言っています。職員をはじめ、児童自身が如何に熱中症に気を付けているの分かるような気がします。

昨日25日は、朝から曇り空でさほど暑くならないかと思っていたのですが、気温はどんどん上昇。朝から暑さ指数33を超える状態になり、外遊びを見合わせることに！

「今日は運動場で遊ぶことはできません」の目印は、児童昇降口前に立てた赤旗です。暑さ指数計で小まめに指数をチェックしている佐藤先生が、危険基準を超えた場合、立てています。目印は赤旗です。



**下校の付き添い 昨日で5日目です！**  
今週も児童の下校に付き添う先生方。頑張っています。

25日(火) 15時40分、2年生～6年生の集団下校に付き添う先生。

